



## Wir sind zu VIERT!

Hey wie geht es dir ?  
Wir haben schöne Nachrichten. Im letzten Newsletter hatte ich erwähnt, das wir umgezogen sind & bewegen, wie Gott unseren neuen Platz nutzen möchte. Immer wieder haben Jayson und ich in den letzten Monaten darüber gesprochen, das wir uns vorstellen können, Kinder in unsere Familie aufzunehmen. Einen Sonntag im Oktober hat Jayson speziell für ein Mädchen gebetet, das uns auf dem Herzen lag. Und dann ging es auf einmal ganz schnell. Die Not war da und ein JA ! in unseren von Gott vorbereiteten Herzen.



Das ist Betty sie ist 15 und seid knapp drei Monaten Teil von unserer Belleza Family. Betty hat ihre eigene Geschichte und ist ein Zeugnis, davon dass Gott sich um seine Kinder sorgt! Vielleicht hast du irgendwann mal die Chance von ihr persönlich zu hören.



Gern kannst du für sie und unsere neue Familiensituation beten, unser Wunsch ist, dass sie die Liebe Gottes immer tiefer erleben darf.



## Outreach Crew

Icct College ein Ort für junge Menschen die etwas aus ihrem Leben machen wollen. Viele haben einen ärmlichen Hintergrund und müssen als Working-Student ihr Schulgeld bestreiten einige Mädels verkaufen ihren Körper und andere landen in der Drogenszene. Dies ist der Ort an dem Jayson mit seinem Team vor Jahren angefangen hat Gott anzubeten, das Evangelium zu teilen und zu beten. Seid zwei Jahre war es uns nicht mehr möglich dort hinzugehen, da wegen Covid es nicht erlaubt war.



Doch jetzt sind wir zurück und begegnen offenen Herzen. Es ist so eine Freude dort Gott zu erheben und zu erleben wie junge Menschen ihm plötzlich in ihrem Alltag begegnen. Sei es im worship oder durch ein ermutigendes Wort. Wir sind gespannt, was Gott vor hat und bewegen wie es in diesem Jahr dort weitergehen wird.

## Danke aus dem Gefängnis

Für viele im Gefängnis ist Weihnachten eine emotionale Zeit, da sie keinen Kontakt mit ihrer Familie haben und keiner sie besuchen kommt. Grund genug die Frohe Botschaft zu verkünden und ihnen eine Freude zu machen! Viele Dank für alle, die das ermöglicht haben. Jayson konnte gemeinsam mit ein paar ehemaligen Gefangenen fleißig eingekauft und Geschenke packen dazu gab es im Gefängnis ein Weihnachtsessen mit Botschaft:)



## DANKESCHÖN

Jayson und ich möchten uns an dieser Stelle von Herzen bedanken, das du Teil von dem bist was wir hier auf den Philippinen leben. Wir schätzen wo du mit deinen Finanzen und Gebeten hinter uns als Familie stehst ! Wir schätzen dich sehr und unser Gebet ist das du gesegnet bist voller Freude und Frieden im Herzen und das du immer wieder erleben darfst wie gut und treu unser Gott ist. Wir senden dir eine feste Umarmung und wünschen dir fröhliche Weihnachten & ein gesegnetes Jahr 2024!  
Liebste Grüße von den Belleza's